

LE GOUVERNEMENT DE LA SASKATCHEWAN SOUTIEN LE PROGRAMME DE LA CROIX-ROUGE CANADIENNE, ÉduRespect

Le gouvernement de la Saskatchewan a investi 68 000 dollars pour permettre à la Croix-Rouge canadienne d'élargir son programme de prévention de l'intimidation en Saskatchewan. La Croix-Rouge forme des adultes et des jeunes qui vont ensuite offrir des ateliers sur la prévention de l'intimidation à leurs pairs et aux élèves plus jeunes.

« Pour que nos élèves réussissent, ils doivent se sentir en sécurité et respectés », a déclaré le ministre de l'Éducation, Don Morgan. « Le programme de la Croix-Rouge procure de solides occasions de mentorat pour aider les adultes à donner aux jeunes les moyens dont ils ont besoin – non pas seulement pour s'affirmer et se défendre, mais également pour devenir eux-mêmes des chefs de file et des modèles pour leurs pairs. »

En 2013, la Croix-Rouge canadienne a touché plus de 38 000 personnes en Saskatchewan grâce à son programme de prévention de la violence, des mauvais traitements et de l'intimidation, permettant de former des individus, des groupes ou des organismes à la promotion d'un milieu scolaire accueillant, respectueux et sûr.

« Nous sommes enchantés que le gouvernement de la Saskatchewan investisse dans notre capacité de toucher les élèves lorsqu'il s'agit d'éducation à la prévention de l'intimidation », a déclaré Valerie Pearson, directrice provinciale de la Croix-Rouge, Prévention des blessures, des mauvais traitements et de la violence. « C'est une étape importante dans notre mission de faire passer à tous les élèves de la province les messages de prévention de l'intimidation. »

Le Plan de lutte contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement en Saskatchewan présente des recommandations qui, une fois implantées, procureront aux élèves, aux familles et aux écoles les connaissances, le savoir-faire, les ressources et les soutiens voulus pour aider les jeunes à se sentir en sécurité et acceptés autant en ligne qu'à l'école et dans leur communauté.

Le gouvernement de la Saskatchewan, dans le cadre du *Plan de lutte contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement*, soutient également d'autres programmes, notamment :

- le Restorative Action Program (RAP) – programme d'action réparatrice qui rassemble les partenaires communautaires pour répondre aux besoins de sécurité des jeunes dans la communauté de Saskatoon;
- la ligne Jeunesse, J'écoute – offrant aux jeunes un service de conseils professionnels gratuit, confidentiel et anonyme, 24 h sur 24, 365 jours par an;

- SaskTel “I Am Stronger” – la campagne de SaskTel, visant à créer un mouvement social et une invitation à agir contre le harcèlement et cyberharcèlement dans nos communautés et offrant des ressources pour dénoncer les actes d’intimidation.

Pour dénoncer un acte d’intimidation ou trouver des ressources et du soutien contre le harcèlement, voir : <http://iamstronger.ca/>

Pour trouver plus d’information sur le Plan de lutte contre le harcèlement scolaire *et le cyberharcèlement*, voir :

<http://education.gov.sk.ca/2013-campeau-report-final-FR>

Pour plus d’information sur la formation ÉduRespect, faire le 306-721-1600 ou voir

<http://www.croixrouge.ca/que-faisons-nous/prevention-de-la-violence-et-de-l-intimidation/cours>.

-30-

Pour plus d’information, communiquer avec:

Kelly Johnston
Ministère de l’Éducation
Regina
Tél. : 306-787-1069
Courriel : kelly.johnston@gov.sk.ca
Cellulaire : 306-533-7506

Christopher Clemett
Croix-Rouge canadienne
Regina
Tél. : 306-721-1643
Courriel : christopher.clemett@redcross.ca